

La CHJ obliga a desinfectar contra el mejillón cebra decenas de barcas

Está previsto que participen en un concurso de pesca en Contreras

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. S., Valencia

El temor a una infección del curso medio del Cabriel y su posterior expansión por el Júcar de la plaga de mejillón cebra ha llevado a la Confederación Hidrográfica del Júcar a prohibir la participación en un concurso de pesca de todas las embarcaciones que no acrediten estar desinfectadas previamente.

La decisión de la CHJ, adoptada de pleno acuerdo con los organizadores de la prueba, se justifica en los daños económicos que es capaz de provocar esta especie taponando conducciones o bloqueando compuertas y otros sistemas de regulación. Fuentes del club de pesca BASS, Valencia Bassmaster y de la empresa Lake Cortes, coorganizadores del concurso, indicaron que dado el carácter nacional del evento es aconsejable "la desinfección de todas las embarcaciones sin excepción en prevención del contagio del mejillón cebra, emitiendo el correspondiente certificado a cada embarcación".

La maquinaria y el protocolo de desinfección será el establecido por la Confederación Hidrográfica del Ebro bajo la supervisión del Ministerio de Medio Ambiente y lo realizará la empresa Lake Cortes como primer paso para la creación de una base oficial de desinfección que gestionará antes del verano.

La citada empresa, con sede en Villargordo del Cabriel, pretende crear la primera base de desinfección homologada contra el mejillón cebra y tenerla operativa antes del verano en el embalse de Contreras.

Emilio Camarasa, responsable de esta empresa confirmó que el Ayuntamiento de Villargordo ha ensanchado el camino de acceso al embalse y trabaja en la construcción de una rampa y de las instalaciones de desinfección. Los concursos de pesca de black bass desde embarcaciones son cada vez más populares en España y reúnen características poco habituales como el uso de motores eléctricos durante las acciones de pesca o la obligación de disponer de un vivero con oxigenación a bordo para devolver con vida las piezas cobradas tras su pesaje, entre otras.

El concurso se celebrará los próximos 29 y 30 de marzo en el embalse de Contreras, en la población Valenciana de Villargordo del Cabriel.